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Associazione Sportiva Dilettantistica 
 

Verbale dell’assemblea ordinaria dei soci del 14 giugno 2021 
 

Il giorno quattordici del mese di giugno dell’anno 2021, alle ore 21 in seconda convocazione, con riunione 
telematica sulla piattaforma Skype, si è tenuta l’assemblea ordinaria dei soci del “Gruppo MTB Pedalando – 
Associazione Sportiva Dilettantistica”, chiamata a deliberare, come comunicato a tutti i soci a mezzo posta 
elettronica, sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Relazione del Presidente dell’Associazione; 
2. Rendiconto consuntivo anno 2020;  
3. Preventivo di spesa anno 2021; 
4. Varie ed eventuali 

 
Sono risultati presenti in video e voce n.16 soci. 
 
Constatata la validità dell’assemblea ai sensi dei requisiti previsti dallo Statuto dell’Associazione e nominati 
presidente dell’assemblea il Presidente dell’Associazione, Carlo Carletti, e segretario il Vice Presidente 
dell’Associazione Marcello Procaccini, sono stati dichiarati aperti i lavori. 
 
Punto n.1 – Relazione del Presidente dell’Associazione 
 
Il Presidente dell’Associazione Carlo Carletti illustra all’assemblea gli eventi che hanno interessato nel corso 
del 2020 la vita sociale del Gruppo MTB Pedalando. 
L’attività è stata quasi del tutto interrotta per molti mesi a causa della pandemia ancor oggi in corso e Il CD in 
questo lungo periodo ha dovuto attendere le istruzioni e raccomandazioni che sono venute di volta in volta 
dagli organi competenti sportivi e amministrativi; non sono mancati ritardi e incomprensioni ma in ogni caso il 
Gruppo ha faticosamente portato avanti la sua offerta per i soci, seppure con restrizioni di vario tipo, 
meritandosi gli elogi da parte dell’ente affiliante Aics. 
Purtroppo si è dovuto rinunciare anche all’organizzazione di eventi che hanno caratterizzato l’attività degli 
ultimi anni come la Roma-Amatrice, appuntamento sul quale il gruppo aveva concentrato tanta attenzione; la 
speranza è di poter riprendere quanto prima a lavorare per tornare ad un buon livello di escursioni ed eventi 
che rappresentano l’oggetto sociale del sodalizio. In questo senso viene lanciato ai soci volenterosi un 
appello perché sempre più numerosi si propongano per il coordinamento di uscite, escursioni ed eventi da 
mettere a calendario. 
Recentemente il CD del gruppo ha deliberato la possibilità di inserire tra gli eventi ufficiali anche le 
escursioni infrasettimanali diurne, in modo da ampliare l’offerta ai soci ma anche e soprattutto per evitare la 
mancanza di copertura assicurativa di coloro che intendono praticare l’attività ciclistica di allenamento 
insieme ad altri soci. 
Il CD avrebbe inoltre interesse ad aumentare la platea dei premiati, dedicando alcune ricompense a nuovi 
soci che si propongono come coordinatori; tali ricompense potranno consistere nel rimborso della spesa per 
attivare l’assicurazione ad hoc per coloro che conducono gruppi. 
Il Presidente informa che l’associazione aveva aderito alla proposta dell’ente affiliante Aics di svolgere un 
corso per maestri MTB e che erano già state stanziate somme per far partecipare tre soci a spese del 
gruppo ma che purtroppo, visti i tempi strettissimi tra la notizia e il limite per la conferma dei nominativi, 
nessuno si è candidato. 
Il Presidente rende noto all’assemblea che il socio e consigliere segretario Paolo Martini ha rassegnato le 
proprie dimissioni dalla carica per la quale era stato eletto, esprime il proprio dispiacere e quello dell’intero 
CD per la rinuncia all’incarico ma lo ringrazia pubblicamente per la mole di lavoro svolto e per il valore del 
contributo offerto. 
Altro ringraziamento viene tributato dal Presidente e dal CD al consigliere Fabio Manzo per la realizzazione, 
totalmente volontaria, dell’assetto del nuovo sito web del gruppo e che costituisce il principale mezzo di 
contatto tra i soci. Il CD ha dato atto al consigliere Manzo dell’ottimo lavoro svolto e ha proposto e deliberato 
una ricompensa in denaro, in ogni caso molto contenuta rispetto ai normali prezzi stabiliti dal mercato 
dell’informatica, ma il destinatario ha rifiutato ogni provvigione. 
Infine il Presidente è molto lieto di comunicare ai soci che la seccante vicenda giudiziaria che ha visto 
coinvolti egli stesso, il consigliere Castaldo e l’ex consigliere Ferri Ferretti in merito alla presunta 
appropriazione indebita di fondi sociali avvenuta diversi anni or sono, si è conclusa con la totale assoluzione 



dei soggetti sopra detti “perché il fatto non sussiste”. Un altro riconoscimento dell’assoluta moralità che è alla 
base dell’operato della nostra associazione e dei suoi responsabili. 
 
Punto n.2 – Rendiconto consuntivo anno 2020 
 
Prende la parola il consigliere Castaldo, tesoriere dell’associazione, il quale, prendendo spunto dall’ultima 
notizia esternata dal Presidente, ribadisce la piena trasparenza di tutti i bilanci dell’associazione. 
Per quanto concerne il rendiconto 2020, il tesoriere chiarisce che le macrovoci che compongono il 
documento, a disposizione di tutti i soci, sono state meglio adeguate alle normative vigenti per le 
associazione sportive dilettantistiche come la nostra e quindi sono stati isolati alcuni capitoli (come ad 
esempio il magazzino abbigliamento) in quanto non facenti parte effettivamente delle entrate e delle uscite 
dell’associazione ma solo come opportunità per i soci, non essendo il fine di lucro contemplato per le A.S.D. 
Una voce “speciale” tra le entrate è rappresentata dal ristoro ricevuto per l’inattività dell’associazione durante 
la pandemia alle ASD da parte della Presidenza del Consiglio dei Ministri. 
Il consigliere Castaldo illustra all’assemblea tutte le voci del rendiconto. Non viene inoltrata nessuna richiesta 
di chiarimento e pertanto il documento viene messo ai voti e viene approvato all’unanimità dai soci presenti. 
Il rendiconto viene allegato al presente verbale e ne costituisce parte integrante. 
 
Punto n.3 – Preventivo di spesa anno 2021 
 
Il consigliere Castaldo illustra quindi il preventivo di spesa approvato dal CD dell’associazione per il 2021, 
con uno stanziamento per € 6.000,00. 
Non viene inoltrata nessuna richiesta di chiarimento e pertanto il documento viene messo ai voti e viene 
approvato all’unanimità dai soci presenti. 
Il preventivo viene allegato al presente verbale e ne costituisce parte integrante. 
 
Punto n.4 – Varie ed eventuali 
 
Il Presidente Carletti informa i soci che l’associazione è alla ricerca di un nuovo moderatore per il forum e per 
le chat del sito web del gruppo, in quanto i vecchi moderatori si sono, di fatto, ritirati dai loro impegni; 
l’appello verrà reiterato prossimamente sul sito e via e-mail. 
Il Presidente informa altresì i soci in merito alla disponibilità della nuova applicazione proposta dall’ente 
affiliante, nota come AICS 2.0, molto utile per tutti. 
Il consigliere Gerlando propone che la prenotazione per partecipare alle escursioni sul forum, ora solo 
informativa e resa obbligatoria per le limitazioni CoVid, diventi obbligatoria sempre, onde provvedere meglio 
all’organizzazione dei coordinatori. Il consigliere propone anche che, a regime, si provveda a far intervenire 
un coordinatore ogni 10 partecipanti, incentivando così anche altri soci a diventare coordinatori. Le recenti 
disposizioni governative in merito alle “colorazioni” delle zone regionali per il contrasto alla pandemia hanno 
consigliato l’introduzione di alcuni limiti alla composizione dei gruppi di escursionisti: ad oggi la situazione 
appare in miglioramento ma il consigliere Gerlando suggerisce, per eventuali crisi future, un tetto di venti 
persone per le “zone bianche” e di quindici per le “zone gialle”. 
Sulle ultime questione viene aperto un breve dibattito. Le tre proposte del consigliere Gerlando vengono 
approvate in via immediata e il Consiglio Direttivo deciderà in merito all’eventuale modifica del testo delle 
“Linee guida per i coordinatori”. 
 
Alle ore 10.45, non essendovi altro di cui discutere, la riunione si chiude. 
 
 
 
 
 
 
          F.to Il Presidente                                                        F.to Il Segretario 
                   (Carlo Carletti)                                                      (Marcello Procaccini) 


